

Sterne begegnen uns in der Adventszeit überall.

Sie haben eine besondere Bedeutung: Ein Stern hat den Weisen den Weg zu Jesus gezeigt. Er hat ihnen Orientierung gegeben.

Sterne sind auch ein Zeichen der Nähe Gottes zu uns Menschen.

Sehen wir in einer klaren Nacht in den weiten Sternenhimmel, wird uns die grenzenlose Schöpfung Gottes bewusst; gleichzeitig fühlen wir uns unter dem Sternenzelt Gottes geborgen. Das Leuchten der Sterne in der Nacht tröstet uns und schenkt uns Hoffnung.

Anleitung für einen Draht-Perlen-Stern

Man braucht: ein Holzbrett, 10 Nägel, Hammer, Zange oder Seitenschneider, dickeren Biegedraht (ca. 4 mm dick), dünnen Basteldraht (ca. 0,5-1mm dick), Perlen und Pailletten

